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A N FRA G E 

der Abgeordneten Adelheid Praher, Elmecker 
und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Raumbedarf bei der Bundespolizeidirektion St. Pölten 

Bei der Bundespolizeidirektion St.pölten besteht seit längerem dringender 
Raumbedarf. Nach Überprüfung verschiedener Möglichkeiten wurde die Aufstok
kung des sogenannten Südtraktes im Verband des bestehenden Gebäudekomple
xes als beste und am raschesten realisierbare Möglichkeit ins Auge gefaßt. 
Der diesbezügliche Antrag wurde von der Bundespolizeidirektion im Wege des 
Bundesministerium für Inneres eingebracht. Die geschätzten Kosten für die
ses Projekt belaufen sich auf 12 - 15 Millionen Schilling. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für wirtschaftliche Angelegenheiten die nachstehende 

A n fra g e: 

1. Sind im Budget 1990 Mittel für den dringend notwendigen Zubau in der 
Bundespolizeidirektion St.pölten vorgesehen? 

2. Werden Sie sich dafür einsetzen, daß so bald wie möglich mit den Bauar
beiten begonnen werden kann? 

3. Bis zu welchem Zeitpunkt kann mit der Fertigstellung des Projektes ge
rechnet werden? 
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